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ロータリーは世界をつなぐ
2019~2020年度R.I.会長 マーク・ダニエル・マローニー

第2620地区ガバナー 安 間 みち子
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直］晨］面湮］
早いもので会長に就任して 4 ヵ月が過ぎ

ました。不出来な会長を皆さんが支えてい

ただき感謝いたします。今月22日、元国連

難民高等弁務官緒方貞子氏がお亡くなりに

なりました。外交官の家族に生まれた緒方

氏は、国際関係に関心を抱き、1951年日本

人 2 人目のロ ータリー国際親善奨学生として米国ジョ ージタウ

ン大学大学院へ留学 「ロ ータリ奨学生」として留学中、社会奉

仕の重要性を学んだだけでなく、ロ ータリアンの方々との交流

を通じて見識を広げ、さまざまな経験ができたと生前話されて

おりました。ロ ータリーとの関係はとても深かったようです。

ご冥福をお祈りいたします。さて、28日に第一グルー プの会長

幹事会が開かれました。その席で正式に IMが 2 月 4 日火曜日

に川奈ホテルで開催されることが決まりました。全員登録で
「ジオパーク」についての講演を予定しているとの事でした。そ

の他各クラブの報告によりますと、奉仕事業は順調に行われて

いるようですが、会員拡大に苦労しているようです。網代多賀

ロ ータリークラブでは1人退会されて3名で活動していくとの

事です。一方、親クラブの伊東ロ ータリークラブでは今季7名

が入会予定と報告がありました。我がクラブも入会者以上に退

会防止に力を入れていきたいと思います。明後日から浜松で地

区大会が開催されます。参加者はよろしくお顧いいたします。

次にクラブ細則第三条、 「選挙と任期」一節、第六節に従いまし
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指名委員会を先週開催いたしました。厳正に討議いたしました

結果、次々年度会長候補に飯島崇宏さんを選考いたしました。

又、 次年度理事候補を発表致します。村上恵宏さん、稲葉雅之

さん、飯島崇宏さん、三井勇人さん、梶原幹人さん、沼田竹広

さん、土屋順史さん、藤井時美さん、小川嘉洋さん、杉本興一

さん、斎藤隆一さん、下村俊宏さん、鈴木基支さん、市川正樹

さんと石井幸弘の15名です。12月例会までに立候補がない場合

は決定とさせて偵きます。最後に先週もご案内致しました、 「A

NJINサミット」が明日開催されます。お時間がある方は是非

出席をお願いいたします。

面�層］国］ 幹事 市川正樹君

011月 4 日は月曜日地区大会です。参加される方は当日、川良

さんに朝5 : 05に集合です遅れないようにしてください。伊東

RCさんとバスに同乗していきます。

011月8日は財団米山フォ ーラムになります。

011月15日は通常例会で卓話は石川和正さんです。
0本日例会終了後は、特別室にて理事会を行います。欠席され

る方は例会前日にお願いをいたします。

02620地区富士吉原RC会員(1995~96第33代会長パストガバナー ）

高橋廃昭（ぎょうしょう）様が10月30日にご逝去されました。

困面極因圏屠］
稲葉憲一君沼日渉君小川久君大川起作君大胡充利君

稲木孝彦君山本佳洋君東端克博君

�00圏直］
0会員誕生日おめでとう

シャムレッフェル公子君 

10月

地球にやさしい再生紙を使用致してあります

四つのテスト 1. 真実かどうか 3. 好意と友情を深めるか
言行はこれに照らしてから 2. みんなに公平か 4. みんなのためになるかどうか



0結婚記念日おめでとう

鈴木喜代志君11月

堀野泰司君11月

圏OO室直層］
0国際奉仕委員会 稲葉雅之委員長

台湾照行の清算の件、各自封筒に入れ配りましたので、現金

にて稲葉までお渡しください。

0社会奉仕委員会 増日真啓委員長

幼稚園図書寄贈の件、11月5日宇佐美保育園シャムさんと行

く予定です。

困;困屈困国/区］
北岡 貴人君商工会議所の臨時総会で、日本商工会議所会頭

様よりの感謝状と記念品を頂戴いたしました。

沼田 竹広君 10月30日の伊東商工会議所臨時議員総会で副会

頭に再任されました。皆様よろしく伺指導お願

いいたします。

野村玲三君·沼日竹広君

北岡さん、沼田渉さん伊東商工会議所臨時総会

で長きに渡る功労への感謝……ご苦労様でした。

石井 幸弘君沼日直前会長、伊東商工会議所副会頭再任大変

ご苦労様でした。伊東経済の為頑張って下さい。

安田 光枝君元旦で還暦を迎える私の為に、子供たちが京都

照行をプレゼントしてくれました。孫を伴い総

勢 9 人の照は楽しいひとときでした。感謝感謝

です。

シャムレッフェル公子君ついに3阿目の成人式を迎えました。

昨日はハロウィンでしたので今日は清楚な女学

生のイメ ー ジで来ました。

堀野泰司君 10月 18日卓話の応援ありがとうございました。

今日は堀野さんの番です。緊張はお察しします

が、がんばって下さい。受賞おめでとうござい

ます

青田義仁君·三井勇人君·飯島崇宏君•安西光枝君•土屋順史

君·梶原幹人君·市川正樹君·小川嘉洋君·鈴木喜代志君·下

村俊宏君•久保田英二君

牧野さん、初卓話がんばって下さい。楽しいお

話期待しています。

面 亘］ 担当 牧野隆広君

初めての卓話です。宜しくお願いいたします。先ずは出身で

すが山日県岩国市の出身です。昭和42年 1 月 10日、伊東の日の

生まれです。少しですが、伊東市と何か緑

があるとのかなと感じています。母は岩国

市生まれ、父は鹿児島県生まれ、二人兄弟

で兄が岩国にいます。家族は妻と息子2人

とボー ダー コリ ーのROY。子供は大学卒業

後長男は藤沢に、次男は自宅から通勤して

います。妻の月と伺居をしていて、現在は4人と自分は人間だ

と思っているROY を入れると5人暮らしです。趣味はゴルフ

と飲み歩き。お酒は父の影響もあって芋焼酎が好きです。伊東

に来た頃は、まだ芋焼酎なんか飲まれる方がいなくて、臭いと

よく言われたもんです。中学では野球邸、高校の蔀活はサッカ ー

蔀から吹奏楽蔀へ転蔀しました。サッカ ーは何とか出来るかな

と思ったのですが、センスが無く退邸、吹奏楽蔀の顧問だった

先生に無理やり吹奏楽蔀へ入邸させられました。素行があまり

良くなかったもので、ちょっとまずいぞと思っていた時に顧問

の先生に声をかけられまして、その時の言葉が、 「うちの蔀に入っ

たら必ず卒業させてやる」でした。吹奏楽蔀なので楽かなと思っ

ていたのですが、普通の演奏会などにも出ているのですが、マー

チングバンドが主で、歩き疲れないように走り込みや一日中歩

き廻っているなど、思っていたよりキツイ邸でした。副将も務

めさせていただき、大会では金賞、定期演奏会では立ち見も出

るくらいの蔀でした。因みに私の楽器はアルトサックスでした。

高校卒業後岡山県で就職しまして、その後東京・熱海・東京・

伊東と渡り歩いて来ました。最初の就職が広島が本社のパン屋

さん。パン屋さんですが配達のトラック運転手でした。 その後

は、鉄工所・内装業・掛け軸販売・教材勧誘営業・サイディン

グ訪問営業・ 不動産業を5社と、けっこうな数です。伊東西ロ一

タリ ークラブの中で、私ほど就職回数が多い人は居らっしやら

ないのではないかなと思います。初めて伊東に来た日は昭和64

年 1 月 8 日、 昭和天皇がお亡くなりになられた日です。 雪の降

る池袋駅で崩餌と書かれた号外を受け取り、多分そういうこと

だろうなと思ったことを覚えています。伊東に来ることになっ

た理由は、東京に本社がある会社に就職し、伊東支店への配属

でした。ほどほどの街に海や山、温泉もあって良いところに来

たなと感じました。現在は、 不動産業を営んでいます。平成12

年 8 月33歳で会社を設立しました。設立時は、お金の余裕もな

かったもので、自宅での開業でした。設立3年くらいで、川奈

の事務所に移って営業しております。売買・仲介・賃貸管理をし

ています。最近の 不動産事情で問題となっているものが空き家

住宅、放置地、所有者所在 不明不動産等々があります。高齢化・

少子化・景気低迷など要因はいくつも考えられますが、街の 景観・

災害など、色んな問題を含んでいますので、対策は急務です。不動

産業界の一人として、良い方向に導いていけたらと思っていま

す。山日県と岩国市の有名どころをお伝えできればと思います。

（以下略） （担当 シャムレッフェル公子）

プログラム予定
11月 15日 卓話 石川和正君 11月 22日 卓話 鈴木基支君

11月 29日 休会(23日勤労感謝の日）
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